

EXTRAORDINARIO

A

LA REGION EXTREMENA

Servicio telegráfico

MADRID 14, 16-34.

Contra el bandolerismo

Parece cosa resuelta que las fuerzas de la guardia civil que fueron á Andalucía para perseguir al «Pernales» continuarán en aquella region hasta extinguir el bandolerismo.

A juicio de personas de gran sentido no se conseguirá aquel resultado, solamente matando á los caballistas, sino que hay que emplear otros medios de distinta índole para arrancar de cuajo un mal que ha echado hondas raíces.

Mitin solidario

El día 23 se celebrará en Alicante un mitin solidario al que asistirán algunos diputados catalanes.

Concurrirán también distinguidas personalidades de Castellón y Valencia.

Firma del Rey

Despachos de San Sebastian comunican que el señor Allendesalazar despachó hoy con D. Alfonso.

Además de algunos asuntos de poco interés, firmó el Rey otros relativos á jubilaciones y ascensos en el Cuerpo de telégrafos.

Tormenta

Hoy se ha desarrollado en esta capital una gran tormenta.

Consejo de ministros

Hoy se celebró el anunciado Consejo de ministros.

Estos se muestran reservadísimos sobre los asuntos que tratarán.

Se cree que el Sr. Maura informó á sus compañeros de las conferencias celebradas en San Sebastian, acerca de los asuntos de Marruecos, y que se examinó detenidamente la situación actual del imperio mogrebino.

También fueron despachados varios expedientes llevados al Consejo por la mayoría de los ministros.

Se acordó, además, la concesión de algunos indultos.

Comentarios

Algunos periódicos comentan vivamente el hecho de que en casi todas las romerías que en Galicia se efectúan, hayan de registrarse hechos sangrientos.

En la celebrada hace pocos días en un pequeño pueblo de aquella región, fueron heridos varios sujetos y resultó muerto un guardia civil.

Local y Regional

Invitados por el encargado de la sucursal que tiene en ésta la casa Francisco Chico Ganga de Sevilla, hemos tenido el gusto de ver los calzados copia de los que presentará en la próxima Exposición Internacional de Madrid.

En todos los modelos, se revela el verdadero gusto artístico que caracteriza á esta casa. Su construcción es tan esmerada que pocas casas habrá que puedan igualarla, aun entre las más renombradas del extranjero, y están confeccionados con riquísimas pieles y de gran novedad.

Según nos manifiesta el encargado, el

próximo domingo serán expuestos al público.

Por R. O. de 12 de este mes ha sido aprobado el presupuesto formulado por el Ingeniero Director de la Escuela práctica de Agricultura de Badajoz, para la adquisición de material científico del Laboratorio químico; disponiendo que la cantidad de 12.001 30 pesetas que importa este presupuesto, se libere desde luego y á justificar á favor del ingeniero Director D. Eduardo Fernandez.

Esta tarde habrá juegos corporales en el Gimnasio de la Puerta del Puar, y por la noche, de 9 á 2, baile en el de la calle de San Sisenando.

Ha regresado á esta capital el director de la Sucursal del Banco de España, D. Tomás Mario, y su bella hija Ascensión.

Programa de las piezas que esta noche, de 9 y media á 11 y media, ejecutará en el paseo de San Francisco la banda Municipal.

- 1.ª Paso doble «Le Ratourancamp».—Andelhof.
- 2.ª Bolero «Bella Fiora».—Kneis.
- 3.ª Fantasia «La Fée des Alpes».—Rodsaur.
- 4.ª Tanda de valsas «Mi ensueño».—Waldtenfel.
- 5.ª Paso doble «Souvenir Trois Vierges».—Kreveis.

La completista contratada últimamente por el Sr. Valle lleva público al cinematógrafo Franco-español.

El concejal Sr. Moratino se halla restablecido de la dolencia que le aquejaba durante algunos días.

Se halla enfermo el concejal D. José Martínez García.

Deseamos su pronto y completo alivio.

Subasta

Se venden varias participaciones de fincas comprendidas dentro del Heredamiento llamado de «Mareca», término de Épila, provincia de Zaragoza.

La subasta tendrá lugar el día 19 de los corrientes á las 11 de la mañana, en la Notaría de D. Eladio Lopez, donde se hallan de manifiesto el pliego de condiciones y los títulos de propiedad.

Ayer salieron para los baños de Fardagosa D. Baldomero Sanchez y don Ramiro Estevez Verdej, acompañados de sus esposas respectivas, la familia de D. Cayetano Llacó y otra procedente de Olivenza.

Segunda subasta

Se vende la casa núm. 3 de la calle Arias Montano, antes Sal, de esta ciudad, de los herederos de doña Magdalena Turrientes.

La subasta tendrá lugar el día 16 de los corrientes, á las once de la mañana, en la notaría de Don Eladio López Rubio, donde se hallan los títulos de propiedad y el pliego de condiciones.

Dícese que es probable que en vez de una novillada se celebre una corrida el día 29 y que se hacen gestiones para contratar á «Papete» ó á «Manolete».

TOSE el que quiere; use los **Discos pectorales de Roselló**.—Caja en frasco, 6.—Farmacias y Droguerías—Depósito: Farmacia de D. Valeriano Casado, Plaza de San Andrés.